Le mot du Président,

le 08 novembre 2021

Chers membres,

Au cours de la réunion du bureau du 28 octobre 2021, le comité du golf de la Forteresse a modifié son bureau suite à des démissions, et m'a porté à la présidence de l'association.

Je souhaite tout d'abord vous remercier pour la confiance exprimée lors du vote.

Je me suis fixé un certain nombre d'objectifs que je souhaite partager avec vous et qui nous permettront de nous projeter dans l'avenir.

- Construire dans un climat serein et apaisé et résolument tourné vers l'avenir.
- Faire évoluer nos règles, nos gouvernances, afin de permettre une meilleure qualité de dialogue et de prise de décisions au sein de notre association

A cette fin je proposerai au bureau 3 commissions :

- commission des compétitions (calendrier des animations, créations),
- commission de l'information,
- commission des finances.

Vous serez régulièrement informés de l'avancée de nos travaux et de nos réflexions sur le site de l'association.

Golfiquement votre,

Lino ZEN